

### 鹿長宿地区を分断する 都市計画道路座間 南林

間線

会派に所属しない議員 (沖永 明久

に上るとされていますが、単の見込みは現段階でも27億円 交差から立体交差へ変更する の交差方法をこれまでの平面入するもので、小田急線踏切 所に隣接する土地720平方 事業として行われている市道現在、西部地区総合交通対策 入費です。今回の補正では、 整備と、この地域や本市全体 都市計画道路座間南林間線の に財政的問題にとどまらず、 交差方法の変更に伴う事業費 ためのものとされています。 メートルを7200万円で購 合交通対策事業の公有財産購 同意できないのは西部地区総 4号線視距改良工事の工事箇 まちづくりのあり方に大き 般会計補正予算について、

は、行政施策として理解に苦計画道路が分断するというの域です。そのど真ん中を都市 市総合計画の土地利用基本理しむものであり、第四次座間 を保とうと努力をしてきた地 特定景観計画地区に指定して 然が息づくまちづくりとして 市民協働で自然と歴史的景観 きた鈴鹿長宿地区があります。 上には、歴史、 念にも反するものと言えます。 して約3億円を投じて整備し、 本市が街なみ環境整備事業と 伝統文化、



## な影響を与えるものとなりま ようやく採決となった 座間南林間線の計画路線

## 子宮頸がんワクチンに関する陳情に 陽子 議員) 成

間市一般会計補正予算の歳入議案第56号、平成28年度座

陳情第22号、第23号に賛成 神奈川ネッ (加藤

月には、市民から陳情第22号 一時中止としました。同年11労働省は積極的な接種勧奨を 応事例が多発し、6月に厚生となると間もなく全国で副反 宮頸がんワクチンが法定接種 します。 「子宮頸がん検診対策の充実 2013年4月に子 HPV予防ワクチ

市に対し、 めの抜本的な対策や、ワクチ 号「子宮頸がんワクチン事業査を求める陳情」と陳情第23 ンを接種した子供たちへの調 検診率を高めるた

> 種者及び保護者への個々の調 学省が接種に関連した欠席等 供や保護者の不安を重く捉え の状況を調査しましたが、接 査ではないため、接種した子 ています。 た大和市等は接種者全員への ます。同年6月、文部科康被害調査の実施を求め

接種者や保護者の声を聞くこ時、本市においても速やかに 継続審議とされた二つの陳情 とが有効であったと考えます。 状況調査を実施しました。当 たと憤りを覚えます。 となりましたが、遅きに失し は2年半を経てようやく採決

## 国民健康保険の都道府県移管に反対

日本共産党(中澤

邦雄

ヤンプ座間一

部返還地である

合病院敷地内市普通財産とキ

保険事業特別会計補正予算に 反対します。 平成28年度座間市国民健康

ることに反対します。 修の予算であり、国保事業を めの事務処理電算システム改村から都道府県に移管するた 度に国民健康保険事業を市町補正予算の内容は平成30年 市町村から都道府県に移管す

を認めることになります。 としての役割」など強大な力 しての役割、市町村への監督 いる、貧困層や高齢者が多く 都道府県に「国保の元締めと て保険料が高いという国保の また、厚生労働省も認めて 今度の国保事業の移管は、

> 課徴収、 収することになります。引き続き市町村が住民から徴 町村が行うことになります。 業団の実務などは引き続き市 に新たな財源は支出されない されても、国保料の決定、 いだけでなく、

ざるを得ない状況に追い込まれるので、保険料を値上げせ れることになります。 00%納付することが求めら ので、国保事業の必要経費は の値上がりさえ予想されます。 構造的問題が全く解決されな また、都道府県から市町村 都道府県に国保事業が移管 医療の給付、保険事 国保料

さらに、県への納付金は1

# 般会計補正予算に賛成

受水費の減額を評価

ざま大志会(松橋

淳郎

定によるものです。 研究に対する助成金の交付決 患者の救急出場に関する調査 次に、議案第58号、平成28 課題意識、解決方法を模索す との発想であり、 課と消防署とが連携すること 料配布している救急医療情報 ることができるのではないか で、救急搬送の負担軽減を図 キットを活用し、障がい福祉 消防職員の

路です。

にとっては大変重要な幹線道

額されています。この補正は、研究事業助成金78万円余が増

において、救急に関する調査

るものです。この減額は、毎 業費用の受水費を減額補正す 予算の6008万円余は、 年度座間市水道事業会計補正 市長みずから県へ赴き要

けた救急隊員が把握するため

福祉長寿課で無

が、正確な医療情報をかけつ

家族が119番通報をします

精神疾患患者のほとんどは

たり県企業庁に出向き、軽減秦野市と連携し、複数回にわでも本市と同様の状況にある 望するとともに、事務レベル

あり、当局の地道な努力に対 成果としてあらわれた 要望活動を行ってきた努力が し高く評価します。

## キャンプ座間返還跡地 利用計画確定を評価

公明党(安田 ものです。 262平方メートルの 貸し付けすることが決定した1を時価売却し、残りを無償 早苗議 3分の

ことを大いに評価します。タールの利用計画が確定したンプ座間返還跡地5・6ヘクを創出する公園整備等、キャ における緑との触れ合いの場所院、災害時の拠点ともなる開院、災害時の拠点ともなる 願うとともに、市長をはじめ、 り全ての計画が実現するよう 庁舎の完成、平成32年度の 市公園完成に向け、予定どお

将来につながる交通対策と 年間受水費削減を高く評価

新政いさま(吉田

4号線は、圏央道のアクセスいて、本市の東西を結ぶ市道地区総合交通対策事業費につ間市一般会計補正予算、西部 道路になることからも、本市 .市一般会計補正予算、西部議案第56号、平成28年度座

が、将来は小田急線との立体り、平面交差となっています 辺で拡幅工事が進められてお小田急線相武台 4号踏切の周 交差を考えているとのことで 現在は、市道4号線にある

も通行できることから、 も解消される上に、大型車両 実現すれば踏切による渋滞

病院運営推進事業費は座間総間市一般会計補正予算、誘致

当局の尽力に敬意を表します。 一度の都 新消防

有地1万3060平方メート関東地方審議会において、国財務省関東財務局の国有財産

これは平成28年4月25日に、地賃借料等の増額補正です。

面積が増加することによる土

市が借り受けている国有地の 国有地との一部交換が決定し、

の産業の拡大、発展に

付くものであり高く評 温しま も結び

金単価改定に伴い、本市の年度までの財政計画に基づく料団の平成28年度から平成32年 予算、収益的支出の水道事業年度座間市水道事業会計補正次に、議案第58号、平成28 とは、本市の水道事業会計の費であるため、減額となるこ 減額になるというものですが、間受水費が、約6000万円 受水費が経常的に発生 費用の減額について、 額は神奈川県内広域水 する経 **小道企業** この減

(6月21日)

#### たもので

委員会付託、報告上程・質疑 採決、議案上程・提案説明・総括質 疑・委員会付託、請願及び陳情上程・ 説明·質疑·委員会付託省略·討論· ▽6月3日 ▽5月 27日 開会、会期決定、 議案上程・提案

▽6月6日 般質問 般質問 般質問

討論·採決、基地対策特別委員会中討論·採決、委員会審査報告·質疑· 質疑·委員会付託省略·討論·採決、 間報告·質疑、議案上程·提案説明· 会付託・討論)省略・採決、閉会 会付託)省略·討論·採決、議員提 出議案上程・(提案説明・質疑・委員 報告上程・質疑、議員派遣、議員提 提案説明・質疑・委員会付託省略・疑・討論・採決、議員提出議案上程・ 出議案上程:(提案説明・質疑・委員 なお、質疑、総括質疑、討論は、 ▽**6月21日** 委員会審査報告・質 ▽6月7日

次の議員が行いました。 議案第55号に対する質疑(5月27

等価交換し、残りを時価売却

し、さらに、都市公園用地8

有地1595平方メートルと

ルを新消防庁舎用地として市ルのうち4798平方メート

政いさま)、守谷浩一(日本共産党)、 淳郎(ざま大志会)、荻原健司(新 加藤陽子(神奈川ネット)、松橋 が括質疑(5月27日) 加藤陽子(神奈川ネット)

安田早苗(公明党)

田義人(新政いさま) 大志会)、安田早苗(公明党)、吉 雄(日本共産党)、松橋淳郎(ざま 加藤陽子(神奈川ネット)、中澤邦 沖永明久(会派に所属しない議員)、 討論 (6月21日)

議員提出議案第13号に対する質疑

議員提出議案第13号に対する討論沖永明久(会派に所属しない議員) 6月21日)

所属しない議員)、安田早苗(公明(新政いさま)、沖永明久(会派に 守谷浩一(日本共産党)、伊藤正

報告第4号に対する質疑(6月21

議員提出議案第14号に対する討論

安海のぞみ(神奈川ネット)

沖永明久(会派に所属しない議員)(6月21日)

であり賛意を表します 収益性の向上につなが

るもの